



## DECLARACION PUBLICA

La Concertación de Partidos por la Democracia ha examinado con atención y preocupación las opiniones emitidas por el General Fernando Matthei en una entrevista concedida al Diario El Mercurio, en el día de ayer, en la que se refiere, en duros términos, a algunos acápites del capítulo sobre Derechos Humanos de nuestras Bases Programáticas.

Afirmamos nuestra más completa autonomía para formular y defender nuestros puntos de vistas programáticos, sin que ellos puedan estar sometidos a veto alguno, por parte de ninguna persona o institución por respetable que ella sea. Nuestras Bases Programáticas no constituyen una imposición al país sino una propuesta abierta al diálogo con todos los sectores e instituciones nacionales y sujeta, en definitiva, al veredicto del pueblo en las próximas elecciones presidenciales y parlamentarias.

Serán las autoridades competentes, emanadas de la soberanía popular, las que tendrán que determinar si es factible que esas propuestas se conviertan en políticas de Estado. Las resoluciones políticas del Gobierno de la Concertación estarán, en todo caso, siempre sujetas a la Constitución y las leyes quien velará porque se mantenga idéntica conducta por parte de todas las autoridades e instituciones del Estado, ya que nadie puede ponerse por encima de la soberanía popular. No lo pretendemos nosotros ni podemos aceptarlo de otros. Hacerlo traería consecuencias gravísimas para el país y su futuro.

En cuanto a las materias cuestionadas por el señor Comandante en Jefe de la FACH, nuestro criterio es que el país requiere que todos, civiles y militares, admitamos la necesidad de establecer la verdad y construir las condiciones para una efectiva convivencia. Sólo así lograremos el anhelo de todos los chilenos de vivir en paz.

Las declaraciones que comentamos, tanto en los puntos que discordamos como en los que coincidimos son una demostración más de la urgente necesidad del diálogo entre los Altos Mandos de las Fuerzas Armadas y de Orden y los dirigentes nacionales de las fuerzas políticas más representativas. Nuestro país quiere presenciar un diálogo institucional respetuoso de la dignidad y personería de todos, en búsqueda de los consensos que necesitamos para transitar en orden y paz a una democracia estable.

CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA  
DEMOCRACIA

Santiago, 31 de julio de 1989.